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Опять всколыхнулась страна. В Татарстане по-
лицейские запытали насмерть человека. Изнаси-
ловать бутылкой из-под шампанского, это я вам 
скажу, надо обладать особой фантазией. Поли-
цейской. А министр внутренних дел республики 
Саха-Якутия и вовсе объявлен в федеральный 
розыск. А в Ростовской области заместителя на-
чальника УВД отстранили от должности (пока). 
Это только так. Навскидку. Нетрудно прийти к вы-
воду, что так называемая реформа МВД России 
благополучно провалилась с громким треском.

Я небольшой поклонник Соединенных Штатов 
Америки, но тут право же есть чему позавидо-
вать. Уже хотя бы потому, что в этой стране на-
чисто отсутствует такая структура как Министер-
ство внутренних дел. Отсутствует ввиду полной 
ненужности. 

Потому,  что в каждом штате есть свой началь-
ник полиции. Как и в каждом округе. А в каждом 
муниципалитете народ шерифа просто выбира-
ет. Как мэра. Как губернатора. И уже сам шериф 
набирает себе штат помощников.  И строго сле-
дит, чтобы его полицейские Закон не нарушали. 
Взяток не брали. Потому, что если такое случит-
ся, то шерифа на новый срок просто не выберут. 
Да и позора не оберешься.  Поэтому,  когда поли-
цейские из округа приезжают, – по делам, в ма-
ленький городок, местные помощники шерифа 
внимательно следят за коллегами – не ущемля-
ют ли те права граждан-земляков, тех, которые 
их выбирали. Ну и прокурор, конечно, надзира-
ет... Именно поэтому избранный президент этой 
страны, первым делом подбирает себе две клю-
чевые фигуры  – госсекретаря и, конечно же, ми-
нистра юстиции. И вот он то,  министр юстиции, 
и отвечает перед американским народом за де-
ятельность прокуров и судов, полиции и ФБР, а 
еще тюремных администраций. А еще, министр 
юстиции и за работу судов отвечает. Перед наро-
дом. И перед Президентом. Ну а у нас... Все  как 
обычно. Доставшийся в наследство от « вождя 
народов» Сталина, аппарат, и вся система МВД 
сохраняется во всей своей красе. В беззаконии и 
ненависти. В безграмотности и в вечном стрем-
лении к «показателям». Тем самым «процентам 
раскрытых преступлений и правонарушений». 
Проценты эти активно высасываюися из паль-
ца. Толстого. Полицейского. И потому, земляки, 
будьте бдительны. В конце каждого месяца. В 
конце каждого квартала, полугодия, года. И пом-
ните, что деятельность полицейских регламенти-
руется Законом. Любой из них. Даже одетый в 
униформу, обязан четко назвать вам свою долж-
ность, звание. А если вы потребуете, то и предъ-
явить служебное удостоверение. Не поленитесь 
записать (или хотя бы запомнить  эти сведения. 
Тогда с ними легче бороться). Будьте предель-
но внимательны! Если к  вам на улице «прицепи-
лись» полицейские, позвоните сразу же родным, 
друзьям. Опишите ситуацию. Подстрахуйтесь. 
Потому, что эта публика, мягко говоря, трудно-
предсказуемая, легко впадающая в полицейский 
раж. Помноженный на практически поголовную 
малограмотность и безумные амбиции. 

Совсем недавно, в зале судебного заседа-
ния, где уже находились и адвокаты, и проку-
роры, и судебные приставы, один из конвоиров 
(целый старший сержант), доставивший аре-
стованного, пришел прямо-таки в бешенство, 
увидев приготовленную к съемке видеокамеру. 
Надо было видеть с каким усердием этот сер-
жант читал «лекцию» двум профессионалам. 
Судебным репортерам со стажем, который, как 
минимум, вдвое превышает срок сержантской 
жизни. Будьте бдительны, уважаемые наши чи-
таетли! Не верьте никаким полицейским (и про-
курорским, кстати, тоже) посулам и обещаниям. 
Помните, что у них всегда есть свои , скрытые 
от вас цели. И что им вовсе не нужны ваши пра-
ва, предусмотренные Конституцией РФ. Будьте 
бдительны. Берегите себя. Ну, а мы, как всег-
да, готовы вам помочь. Пишите . Звоните. При-
ходите. 

Тут из глубин памяти всплывает лозунг, кото-
рым привлекали себе сторонников российские 
социалисты-революционеры сто с лишним лет 
назад – « В борьбе обретешь ты право свое!».

...Что делать. Это наша страна. Уж какая есть.

ЧЕРСТВЫЙ ПРЯНИК 
ДЛЯ ГОЛОДАЮЩИХ

Фермерские семьи Сердюковых, 
Сухомлиновых и Семенченко из Ми-
лютинского района, а также работни-
ки  ООО «Заречное» из Тацинского 
района Ростовской области  (всего 
13 человек), объявившие 11 марта 
голодовку против беспредела чинов-
ников, правоохранителей и рейде-
ров, не видя какой-либо действен-
ной реакции со стороны властей, в 
конце минувшей недели решились 
было на еще один отчаянный шаг. 
Узнав, что губернатор Василий Голу-
бев, 16 марта, должен прибыть в г. 
Белую Калитву на инаугурацию гла-
вы Белокалитвинского района Оль-
ги Мельниковой, крестьяне хотели 
перехватить его  там и без посред-
ников рассказать о своих бедах. Об-
ратились к местным чиновникам за 
транспортом. Это вызвало нешуточ-
ный переполох. Милютинские вла-
стители тут же придумали версию, 
что Голубев ни в какую Калитву не 
едет, а их тацинские коллеги обна-
дежили своих голодающих тем, что 
губернатор, якобы, обязательно зае-
дет и в Тацинский район, нет смыс-
ла его искать в Калитве. Видимо, 
об опасности сюрпризов на бело-
калитвинской инаугурации доложи-
ли в Ростов. Потому, что в пятницу 
утром, в Тацинскую срочно прибы-
ли зам. министра сельского хозяй-
ства РО В. В. Крахмалев,  замести-
тели министра труда и соцразвития 
РО М. В. Медведев и В. М. Гуснай.  
Они сумели убедить участников ак-
ции приостановить голодовку на 10 
дней и к губернатору пока не ездить. 

Были даны обещания принять меры 
по решению поднятых протестую-
щими проблем. В который уже раз!

В воскресенье, 18 марта, крестья-
не решили собраться, чтобы обсу-
дить протокол, появившийся на свет 
после визита важных ростовских го-
стей. Сделать это в Быстроречен-
ском, по месту нахождения ООО 
«Заречное», не удалось. Глава по-
селения, проконсультировавшись с 
главой Тацинского района Н. Н. Ко-
шелевым, в предоставлении поме-
щения отказал. Участники акции – 
тацинцы и милютинцы, приехавшие 
их поддержать морозовчане, а так-
же приглашенные эксперты, собра-
лись в помещении общественной ор-
ганизации «Гражданский комитет», 
в ст-це Тацинской. Изучив протокол, 
поняли, что пряник, с помощью ко-
торого чиновники убедили приоста-
новить голодовку, оказался весьма 
черствым. В протоколе не указано 
никаких путей решения проблем, 
толкнувших крестьян на крайние 
меры. Специалисты твердо заяви-
ли, что некий договор цессии, пред-
лагаемый чиновниками, вовсе не 
освободит тружеников ООО «Зареч-
ное» от кредитного ярма, в которое 
их обманным путем впрягли бывшие 
руководители хозяйства – Мамыр-
кины. В протоколе спокойно сосед-
ствуют два пункта. Один рекоменду-
ет прокурору Тацинского района А. 
Ю. Шамра проверить отчет и оцен-
ку имущества, сделанные внешним 
управляющим «Заречного» Шеле-
стом, другой же предписывает Ше-

лесту начать реализацию этих доку-
ментов, а фактически распродажу 
имущества по бросовым ценам в ин-
тересах новоявленного инвестора 
ООО «Донской сад». Кстати, при со-
ставлении протокола не присутство-
вал никто из участников акции, зато 
был представитель «Донского сада» 
Ю. А. Бессарабов.

– Еще бы из «Зерно-Дона» кого-
нибудь позвали, чтоб не осталось со-
мнений, в интересах кого действуют 
эти чиновничьи комиссии! – говорят 
крестьяне.

Контроль, за исполнением так 
называемых мер, возложен на гла-
ву Тацинского района Н. Н. Коше-
лева, бездействие которого и выну-
дило людей выносить вопросы на 
областной уровень. В общем, что-
бы потушить «пожар», чиновники 
снова обвели людей вокруг пальца, 
состряпав очередную отписку. Те-
леграмму, со своей оценкой этого 
документа, протестующие направи-
ли Василию Голубеву.

По всей видимости, 27 марта, 
когда кончится десятидневный мо-
раторий, крестьяне вынуждены бу-
дут возобновить голодовку. Ре-
шимости им не занимать. А сил в 
борьбе за свои права им прида-
ют многочисленные звонки со сло-
вами поддержки, поступающие со 
всего северо-востока области. На 
этой неделе ожидается визит в рай-
он представителей Госдумы РФ, ко-
торых сильно беспокоит сложивша-
яся ситуация. 

Сергей АЗАРОВ    
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ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

СКР ИНФОРМИРУЕТ

ЗЕМЕЛЬНЫЕ ПРЕВРАЩЕНИЯ
В редакцию нашей газеты обратилась жительница г. Тимашевск 
Краснодарского края Ирина Стадник и рассказала «забавную» историю. 

В далеком 1993 г., ей был 
выделен земельный участок в 
поселке Индустриальный (чер-
та г. Тимашевск). В 1995 г., 
было получено свидетельство 
права собственности. Ирина 
исправно, каждый год, плати-
ла земельный налог. Собра-
лась строить дом. В 2009 г. об-
ратилась в отдел архитектуры 
и градостроительства Тима-
шевского района за справкой 
об уточнении адреса земель-
ного участка. Каково же было 
её удивление, когда в ответе 
данного отдела указывалось, 
что её участок был продан(!) в 
1994 г. Петрову И.А. Который, 
в свою очередь, зарегистри-
ровал право собственности в 
2008 г. И конечно же указан-
ный Петров, также исправно 
платил земельный налог за тот 
же участок! Т.е. ответственные 
чиновничьи лица Тимашевска, 
исправно штамповали квитан-
ции об оплате и, конечно, не 
«замечали» ничего странного. 
Денежки-то в казну идут. Ре-
альные! Ирина обратилась в 
прокуратуру района и получи-
ла ответ, что «..при споре за 
землю надо в суд обращать-

ся (вполне справедливо, кста-
ти). А вот привлечь «чиновнь-
чих лиц» к ответственности, 
которые устроили эту земель-
ную «свистопляску», нель-
зя. Мол срок давности истек 
Но вы вправе обратиться в 
ОВД г.Тимашевска, где вас не-
пременно предупредят об от-
ветственности за ложный(!) 
донос». Не побоявшись этой от-
ветственности, Ирина, в июне 
2009 г., обратилась в ОВД. И…
что? Дело к производству при-
няла следователь Медведева 
С.Е. и через 9 дней бодро от-
казала в возбуждении уголов-
ного дела. На следующий день, 
данное постановление было 
отменено руководством СО. Из 
ответа на второе обращение 
Ирины в прокуратуру, в сен-
тябре 2009 г.: «Впоследствии 
неоднократно(!) выносились 
постановления об отказе в воз-
буждении уголовного дела, ко-
торые отменялись руководи-
телями СО ОВД г.Тимашевск, 
материал возвращался на до-
полнительные проверки. Сей-
час проводится дополнитель-
ная проверка (какая по счету?!) 
окончательного решения не 

принято. О результатах вам бу-
дет сообщено в установленный 
законом срок». До сих пор Ири-
на ожидает этого ответа. А мо-
жет в Тимашевском ОВД сроки 
ответов отличаются от сроков 
установленных Законом на 
территории РФ ? В один месяц. 
Или «футбол» -- подчиненный-
начальник, уже аттестован-
ных(!) полицейских, продолжа-
ется до настоящего времени? 
Как мы помним, ««высокопро-
фессиональный» следователь 
Медведева уже начинала «рас-
следовать» уголовное дело в 
отношении «неустановленных 
лиц», по заявлению Н.Швец. А 
пока суть до дело, житель Ти-
машевска – Хмара, «тихой са-
пой», не имея никаких доку-
ментов и не платя земельный 
налог(по словам Ирины), по-
строил на спорном участке дом 
! И спокойно там проживает… 
А чиновники спокойненько «ло-
вят рыбку» (золотую, разуме-
ется) в ими же разведенном , 
«чиновничьем» бардаке. Ситу-
ация, прямо скажем, анекдоти-
ческая, только почему-то сме-
яться неохота. Как-то грустно 
становиться от этой краснодар-

ско-тимашевской действитель-
ности. 

И КСТАТИ… Неделю назад, 
семья Швец была выселена из 
своего дома (о чем предупреж-
дал наш сотрудник в статье 
«Займы по-Тимашевски?!»). 
«Законно» разумеется. Судья 
Василенко принял решение 
о выселении, в соответствии 
с «договором купли-прода-
жи» и со справкой Тимашев-
ского ОВД, что Дедовы (лица, 
на которых указывают Швец, 
как на мошенников) не явля-
ются ни подозреваемыми, ни 
обвиняемыми. В течении бо-
лее 9 месяцев, прилагая воис-
тину титаничесуие усилия, три 
аттестованных(!) полицейских-
следователя Тимашевского 
ОВД не могут установить жу-
ликов. А ещё на наш запрос 
в ОВД Тимашевска, где ста-
вились вопросы: «Предостав-
лялось ли уголовное дело для 
ознакомления отцу Романа 
Дедова – Евгению Констан-
тиновичу?», «Действительно 
ли один из следователей, го-
ворил Л.Швец, что с сыном 
бывшего судьи Евгения Дедо-
ва, в Тимашевском ОВД, ни-

кто «связываться» (то есть, 
расследовать уголовное дело 
в соответствии с Законом) не 
будет?», «Будет ли наклады-
ваться арест на домовладение 
Швец, во избежание быстрой 
перепродажи, в соответствии 
с ранее принятым, следстви-
ем, решением?», ответ был та-
кой –тайна это, следственная! 
Естественно мы наслышаны, 
как у нас, в России, всё, что 
покрыто этой самой «тайной», 
на деле оказывается прав-
дой. Вопиющая некомпетент-
ность или, в худшем случае – 
должностное преступление? А 
тем временем, в г. Краснода-
ре, семье Асрян пришло пред-
писание о выселении. Мари-
на Асрян ранее обращалась в 
правоохранительные органы с 
заявлением на Дедовых. Как и 
Мухрякова, которая уже высе-
лена из своей квартиры. Выво-
ды делать только вам. Как го-
ворится…

А ещё, нам опять задавали 
вопрос (первый раз мы услы-
шали его от заместителя гла-
вы администрации Калинин-
ского района – Кодатко): мол, 
что это вам в Ростове не си-
дится, ездите тут ? Отвечаем, 
для …любопытных: наша га-
зета зарегистрирована а Мо-
скве, а значит зона наших ин-
тересов – вся России, т.к. мы 
являемся федеральным орга-
ном. А к событиям в Южном 
регионе у нас интерес особый. 
Традиционно…

Васо ЛОХАНИДЗЕ 

СЛЕДСТВИЕ  ПРОДОЛЖАЕТСЯ...
БОЛЕЕ ТРЕХ МЕСЯЦЕВ НАХОДИТСЯ В СЛЕДСТВЕННОМ ИЗОЛЯТОРЕ Г. НО-
ВОЧЕРКАССК, ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР ГАЗЕТЫ «УПОЛНОМОЧЕН ЗАЯВИТЬ…» 
И ЖУРНАЛА «ПРО РОСТОВ», АЛЕКСАНДР МИХАЙЛОВИЧ ТОЛМАЧЕВ. ОН 
АРЕСТОВАН ПО ОБВИНЕНИЮ В ВЫМОГАТЕЛЬСТВЕ КРУПНОЙ СУММЫ ДЕ-
НЕГ С ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ ОЛЕГА КОЗЛОВА. АРЕСТУ ПРЕДШЕСТВОВАЛИ 
СЛЕДУЮЩИЕ СОБЫТИЯ….

Коммерсанты, проживающие в Но-
вочеркасске, Галаган Юрий Василье-
вич ( директор ООО «Кипчак»,) и Коз-
лов Олег Иванович (директор ООО 
«София»)заключили в 2008 г. договор 
о совместной деятельности по стро-
ительству объектов в г.Сочи. По до-
говору  ООО «София» должна вести 
бухгалтерский учет всех совместно со-
вершаемых коммерческих движений.  
Потом у коммерсантов возникли раз-
ногласия. Возможно причиной разла-
да послужила юридическая помощь 
А.М.Толмачева (по рекомендации Га-
лаган Ю.В.), бывшему работнику ООО 
«София» Морозовой Е.Ю., в получе-
нии невыплаченной зарплаты  за пол-
года работы в фирме Козлова. День-
ги были взысканы. В настоящее время 
Морозова Е. – работник ООО «ВиД» 
(вторая фирма Галаган Ю.В.) и внеш-
татный корреспондент газеты «Уполно-
мочен заявить…»

А ещё, Галаган Ю.В. (с помощью Тол-
мачева) подал иск на своего бывшего 
гл. буха   Дегтяреву Л.Н.(ООО»ВиД»), за 
хищение суммы в 1 мпн. руб. Дегтярева 
обратилась за юридической помощью 
к … Козлову. После этого, в суде, дело 
по взысканию упомянутой суммы, стало 
«пробуксовывать» (по словам Галаган, 
именно из-за вмешательства Козлова, 
который имеет коррупционные связи в 
судах)..  В свою очередь, Козлов подаёт 
иск, на крупную сумму в арбитражный 
суд, на ООО «Кипчак» о возмещении 
ущерба, за якобы не предоставленную  
проектно-сметную документацию и не-
оплаченные строительные материалы. 
ООО «Кипчак» и представитель по до-
веренности – Толмачев А.М., иск не при-
знали на том основании, что имеются 
акты выполненных работ и другие до-
кументы подписанные лично Козловым. 
Галаган отвергает претензии Козлова, 
и в свою очередь предъявляет требова-
ния ( согласно акта сверки ) на сумму 
более 800 000 руб. . Вместе с оплатой 
транспортного обслуживания и оплатой 
за офисное помещение, претензия со-
ставляет более 1 млн. руб. Галаган  ут-
верждает, что его бывший гл.бух. Дег-
тярева Л.Н., войдя в сговор с Козловым, 
при составлении бухгалтерского балан-

са, не учла эту сумму в базе налогоо-
бложения . Цель сговора -- не выпла-
чивать фирме Галаган задолжность и 
привести предприятие к банкротству.  

Толмачев заявил отвод арбитраж-
ному судье Бутенко З.П. на том ос-
новании, что якобы Бутенко, во вре-
мя судебного заседания,  на котором 
представители ответчика отсутство-
вали, консультировала представите-
лей истца, что Козлов называл судью 
«Зиночкой» и говорил, что у него есть 
договоренность с судьей о конечном 
результате процесса. Толмачев  сомне-
вался в беспристрастности судьи и на 
том основании, что при намерении зая-
вить отвод экспертному учереждению, 
судья  якобы хотела возложить опла-
ту экспертизы на ООО «Кипчак».Тол-
мачев заявил, что располагает дикто-
фонными записями этих разговоров с 
Козловым. В суд аудиозаписи не пред-
ставлялись. Отвод судом отклонен на 
том основании, что «… диктофонные 
записи, даже если они имеются, фик-
сируют лишь слова Козлова, а не под-
тверждают факт заинтересованности и 
коррупции судьи Бутенко».

При беседе Толмачева с Козловым 
(чему есть диктофонная запись, по 
словам Толмачева (газета «УЗ…» от 
21.12.2011 г.)), последний предлагал 
Толмачеву взятку 250–300 тыс. руб., за 
выход из процесса.  А потом собирался  
рассчитываться с Галаганом. Так же, 
на аудиозаписи, якобы присутствуют 
слова Козлова о Путине и Суркове. Где 
сказано(?), что Суркова не любят в ад-
министрации президента за то, что он 
получеченец и его вторая фамилия Ду-
даев. В связи с этим  Козлов опасает-
ся, что если Толмачев опубликует это, 
то он (Козлов) не получит ожидаемый 
10 миллионный транш. Ранее Козлов,  
являясь журналистом(!) аккредитован-
ном при Госдуме ( по словам Галаган), 
писал нелицеприятные вещи об едино-
россе Суркове. И тот якобы , если про-
чтет что-то нелестное о Козлове, то не-
пременно «зарубит» финансирование 
козловской коммерческой программы. 
Якобы именно по этой причине, Козлов 
предложил рассчитаться с ООО «Кип-
чак», после продажи его сыном -- Де-

нисом (сотрудником отдела по борьбе 
с экстремизмом), своего личного ав-
томобиля БМВ-520 2009 г. Автомаши-
на была снята с учета и выставлена на 
продажу в автосалоне «Армада», за 
1 050 00 руб.

В газете «УЗ…» от 21.12.2011 г. рас-
сказывается, что при задержании Тол-
мачева,  якобы производилось изъя-
тие денежных средств. Хотя такого не 
было. Александр Михайлович  говорит 
: «Хорошо, что разговор был на улице, 
а не в моей машине, куда так «рвался» 
Козлов». В статье утверждается, что 
вскрыт «коррупционный пласт» в об-
ластном судебном ведомстве. Это яко-
бы строительство судебных объектов 
за счет дольщиков. И на эти же цели  
получаются огромные средства из гос-
бюджета ! Якобы имеются документы, 
которыми редакция  «УЗ…» готова по-
делиться с работниками ФСБ.

Из беседы с  Галаган Ю.В. мы узна-
ли, что он писал заявление в полицию, 
где указывал, как Денис Козлов, бу-
дучи стажером, проводил незаконные 
обыски и применял физическую силу в 
отношении Морозовой Е.Ю. По резуль-
татам проверки, Денису якобы было 
вынесено «порицание за неправильное 
поведение». По утверждению Галаган, 
на него и на Морозову Е.были попыт-
ки нападений и только наличие травма-
тического оружия и помощь прохожих 
остановили нападавших.    

Напомним, что 30.12.11 г., открытое 
судебное заседание областного суда 
по продлению меры пресечения Тол-
мачеву А.М., неожиданно было объ-
явлено закрытым. Закон четко пропи-
сывает порядок закрытого судебного 
заседания. Гостайны не наблюдается, 
дело не связано с сексуальным наси-
лием и участники процесса  далеко не 
дети. А ещё, по распоряжению судей, 
переписали паспортные данные при-
шедших слушателей! Тем же числом, 
на действия судей была подана кол-
лективная жалоба. Ответ был получен 
9.02.12 г., т.е был задержан более, чем 
на неделю. В нем ни слова не говорит-
ся о принятых мерах, а только, что «…
законность всех действий, может быть 
проверена в порядке предусмотренном 
законодательством РФ». Так 30 дней 
прошло и где же решение квалифика-
ционной комиссии? 17.02.2012 г.была 
подана жалоба председателю област-
ного суда с просьбой личного приема. 
Ответ ожидается.

Николай  ОРИШКО 

Прокурор Ростовской области Ва-
лерий Кузнецов  поручил службе соб-
ственной безопасности областной 
прокуратуры провести служебную 
проверку в отношении членов жилищ-
ной комиссии, которые приобрели до-
рогостоящую служебную квартиру.

Основанием к проверке послужила, 
размещенная на сайте «Право.ru» ,ин-
формация о покупке прокуратурой Ро-
стовской области, 3-х комнатной кварти-
ры, стоимостью в 8,7 млн. рублей, за счет 
федерального бюджета. Областная про-
куратура планировала покупку несколь-
ких служебных квартир.

Один из замов прокурора Ростовской 
области, в прошлом году, направил пись-
мо в Ген. прокуратуру РФ с просьбой вы-
делить, на 2012 год, 10 млн. рублей для 
приобретения жилья работникам проку-
ратур Ростовской области . Однако, при 
поступлении денег, в период временного 
отстранения от должности прокурора РО, 
был подготовлен контракт с собствен-
ником 3-х комнатной квартиры стоимо-
стью 8,7 млн. рублей, для одного из ру-
ководителей прокуратуры РО. При этом, 
имелась не занятая служебная квартира, 
предназначенная для проживания руко-
водства прокуратуры РО.

По результатам проверки будут на-
правлены материалы в Ген. прокуратуру 
РФ, для правовой оценки нецелевого ис-
пользования бюджетных средств и злоу-
потребления полномочиями.

В Ростовской области бывший на-
чальник отдела регистрационной 
службы признан виновным в злоупо-
треблении должностными полномочи-
ями

Вынесен приговор бывшему началь-
нику Красносулинского отдела Феде-
ральной регистрационной службы по РО 
– государственному регистратору Дми-
трию Коряку. Он признан виновным в 
злоупотреблении должностными полно-
мочиями.

Коряк обладал информацией о зем-
лях сельскохозяйственного назначения, 
не востребованных пайщиками. С 2005 г 
по 2006 г, используя паспортные данные 
своей тети, без её участия, он оформил 
в собственность пять земельных участ-
ков, находившихся в общей долевой соб-
ственности граждан, на землях предпри-
ятия сельского хозяйства «Соколовское». 
Потом он продал эти участки по 8 тысяч 
рублей за гектар и получил 1 352 тысячи 
рублей. Приговором суда Коряку назна-
чено наказание – 1 год 6 месяцев лише-
ния свободы с лишением права занимать 
должности в органах государственной 
власти на 1 год 6 месяцев. Наказание на-
значено условно, с испытательным сро-
ком 1 год.
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При Межрегиональной общественной организации 
«Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом и коррупцией» 

создан и функционирует постоянно действующий

     ТРЕТЕЙСКИЙ СУД 
Приглашаем к сотрудничеству предпринимателей 

и коммерческие структуры для решения экономических проблем по адресу: 

г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д.21, 18,19. Тел.: 269-77-93, 240-34-80.

ПРАВОВОЙ  ЛИКБЕЗ

Опытный юрист. Консультации. 
Представительство  в  суде,  

гражданский  процесс, арбитраж.
Правовое  сопровождение  

деятельности  юрлиц и  ИП.
Тел. 8904-502-39-63

ООО «КОНТАКТ»
Выполнит пусконаладочные работы, профилактические испытания и измерения на 

электротехническом оборудовании с выдачей протоколов и составлением технического 
отчета вновь строящихся реконструируемых и действующих предприятиях. Имеет 

передвижную электротехническую лабораторию для производства высоковольтных испытаний 
электрооборудования, определения места повреждения подземных кабельных линий электропередачи 

и их устранения.
Тел.: 8-988-555-95-58, 279-76-05, Константин.

Свидетельство о регистрации электролаборатории. Регистрационный № 662/15 от 28 июня 2011 года.

ПРОДОЛЖАЕМ  ЗНАКОМИТЬ  ЧИТАТЕЛЕЙ С  ИЗМЕНЕНИЯ-
МИ  В  ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ  РФ.

Федеральным законом от 
07.12.2011 N 419-ФЗ «О внесе-
нии изменений в УК РФ и ст. 
151 Уголовно-процессуально-
го кодекса РФ» внесены изме-
нения в уголовное законода-
тельство РФ, согласно которым 
образование, создание или ре-
организация юридического 
лица через подставных лиц (т.н. 
«фирм-однодневок») будет на-
казываться лишением свободы 
на срок до пяти лет.

Помимо этого, введена уго-
ловная ответственность за не-
законное предоставление или 
приобретение документа, удо-
стоверяющего личность, а 
также использование персо-
нальных данных, полученных не-
законным путём, если эти дея-
ния совершены для образования 
юридического лица в целях со-
вершения одного или несколь-
ких преступлений, связанных с 
финансовыми операциями либо 
сделками с денежными сред-
ствами или иным имуществом.

Кроме того, Федеральным 
законом от 07.12.2011 N 420-ФЗ 

«О внесении изменений в УК 
РФ и отдельные законодатель-
ные акты РФ» Принят Закон, 
направленный на гуманизацию 
уголовного законодательства 
РФ. В частности, к преступле-
ниям небольшой тяжести от-
несены умышленные и неосто-
рожные деяния, за совершение 
которых максимальное наказа-
ние не превышает трех лет (ра-
нее – двух лет) лишения свобо-
ды, а к преступлениям средней 
тяжести – в том числе неосто-
рожные деяния, за совершение 
которых максимальное наказа-
ние превышает три года (ранее 
– два года) лишения свободы.

Предусмотрено освобожде-
ние от уголовной ответственно-
сти по делам о преступлениях в 
сфере экономической деятель-
ности лиц, впервые совершив-
ших преступления (уклонение 
от уплаты налогов или сборов 
с физического лица, с органи-
зации, неисполнение обязанно-
стей налогового агента), если 
ущерб, причиненный бюджет-
ной системе РФ в результате 

преступления, возмещен в пол-
ном объеме.

Помимо этого, Уголовно-ис-
полнительный кодекс РФ допол-
нен новой главой, предусматри-
вающей порядок исполнения 
наказания в виде принудитель-
ных работ. В связи с принятием 
Закона изменения также внесе-
ны в УК РФ. Декриминализиро-
ваны некоторые деяния, не пред-
ставляющие серьезной угрозы 
обществу, такие как клевета, 
оскорбление, дискриминация.

За данные деяния установ-
лена административная ответ-
ственность.

Федеральным законом, от 
06.11.2011 №294 ФЗ «О вне-
сении изменений в отдель-
ные законодательные акты 
РФ», уточнен порядок досроч-
ного освобождения от отбыва-
ния наказания в случаях УДО и 
в других случаях (амнистия, по-
милование и т.д.)

Согласно нового закона, до-
срочное освобождение от отбы-
вания наказания, должно про-
изводиться в день поступления  
постановления или определе-
ния суда, акта о помиловании 
либо решения о применении к 

осужденному акта об амнистии. 
Особо отмечается, что в слу-
чае поступления указанных до-
кументов по окончании рабоче-
го дня – освобождение должно 
производиться утром следую-
щего дня (если только в актах о 
помиловании или амнистии не 
указано иное). В случае, когда 
постановление суда не вступи-
ло в законную силу и не обжа-
ловано, освобождение от отбы-
вания наказания производится 
утром дня, следующего за днем 
истечения срока кассационного 
обжалования постановления.

Копия определения суда кас-
сационной инстанции (решений 
суда апелляционной инстанции 
– приговора, постановления или 
определения) или выписка из 
их резолютивной части, соглас-
но которых осужденный подле-
жит освобождению из-под стра-
жи или от отбывания наказания, 
незамедлительно должны на-
правляться администрации ме-
ста содержания под стражей 
(места отбывания наказания).

Очень важное и интересное 
дополнение: в случае, когда 
осужденный участвует в судах 
кассационной (апелляционной) 

инстанций, решения этих судов 
в части освобождения осужден-
ного из-под стражи или от отбы-
вания наказания исполняются 
немедленно! Поэтому, теперь 
осужденным имеет дополни-
тельный смысл настаивать на 
своем участии в этих судебных 
заседаниях.

Возложены дополнительные 
обязанности и на органы про-
куратуры. Так, в случае если 
прокурор внес представление 
на постановление суда, соглас-
но которому осужденный под-
лежит освобождению от отбы-
вания наказания, прокурор в 
письменной форме должен уве-
домить об этом администрацию 
места отбывания наказания до 
истечения срока обжалования 
указанного постановления в 
кассационном порядке! В про-
тивном случае, согласно выше-
указанных положений закона, 
администрация учреждения, не 
зная о факте обжалования про-
курором этого постановления, 
вынуждена будет освободить 
осужденного не позднее следу-
ющего дня по истечении сроков 
обжалования (10 дней)!

Геннадий МЕНЯЙЛО

«КИДАЛОВО» НА ГУБЕРНАТОРСКИХ ОБЪЕКТАХ
В конце сентября прошлого года, в 

селе Литвиновка  Белокалитвинско-
го района, состоялось открытие новой, 
построенной меньше чем за 4 месяца, 
пожарной части. Событие было крайне 
помпезным. На него съехались  чинов-
ники администрации Белокалитвинско-
го района, их  коллеги из администра-
ции области. Литвиновские школьники 
и детсадовцы подготовили концертную 
программу. Все это фиксировала много-
численная пишущая и снимающая бра-
тия. В выступлениях, на церемонии от-
крытия, звучали благодарности в адрес 
губернатора Василия Голубева, выде-
лившего средства на строительство по-
жарных депо по всей области. Заверши-
лось действо вручением наград, грамот 
и благодарностей тогдашним главой Бе-
локалитвинского района Александром 
Овчаровым. Поощрялись, как было за-
явлено, все кто так или иначе участво-
вал в стройке. В длинном наградном 
списке не оказалось А. И. Бондаренко, 
С. П. Шаталова, Н. П. Лаврова, В. В. Су-
прун, Ю. С. Микуляка, С. А. Рязанова. 
Именно эти люди, в период с 5 июня по 
27 сентября, вели строительство депо. 
Все это было бы мелким недоразуме-
нием, если бы не тот факт, что люди не 
получили не только грамот в рамочках. 
Они вообще не получили вознагражде-
ния за свой труд. 

Вот что рассказывает Александр 
Иванович Бондаренко:

– Нас наняли на работу, не заклю-
чив договоров. Устно пообещали пла-

тить 25000 руб. в месяц. Конечно, это 
нас тревожило. Как и то, что генподряд-
чиком являлся ООО «Безопасный мир» 
из Ростова, субподрядчиком ИП Коро-
мыслов из Сальска, а на месте, всем 
руководил некий В. Г.  Юнда, который, 
в нарушение Закона, даже не регистри-
ровался у  участкового полицейского. 
Но мы думали, что на губернаторском 
объекте  обмана быть не может. Рабо-
тали напряженно, получали 100 руб. в 
день на питание. Нам так же оплачива-
ли проживание у частных хозяев в Лит-
виновке.   

Как выяснилось потом, платить зар-
плату  этим опытным специалистам – 
сварщикам и монтажникам, никто не 
собирался. Они начали борьбу за свои 
права. Обратились в администрацию 
Ростовской области, в Госинспекцию  по 
труду. Областная администрация пору-
чила дать ответ на обращение, админи-
страции района. Госинспекция по труду 
ответила сама. И тот и другой ответ ока-
зались  беспомощными. Работникам ре-
комендовали обращаться в суд и дока-
зывать там сначала факт своей работы 
на объекте, ибо никаких документаль-
ных следов этого не имеется, а потом 
свое право на зарплату. Более того, 
трудинспекция попыталась найти, через 
налоговиков, ИП Юнда, но не смогла. 
Похоже, использовалась классическая 
схема фирмы-однодневки.

Звонок директору ДПЧС Ростов-
ской области Сергею Панову, заказчи-
ку объекта был безуспешен – с ним не 

соединили, сказав, что он такие вопро-
сы не решает. Гендиректор «Безопасно-
го мира» Ирина Михеева была вообще 
раздражена, что ее побеспокоили. Бе-
седа с ней была записана на диктофон. 
Михеева явно не чувствует своей вины 
и говорит с позиции силы.

Приведем некоторые перлы, выдан-
ные этой дамой.

«…если вы будете меня шантажиро-
вать и пытаться угрожать губернатора-
ми, вы ничего не получите!», «Если вы 
хотите денег попросить у Панова, Голу-
бева, идите к ним и просите!».

2 декабря 2011 года, за два дня до 
выборов в Госдуму, шестеро обману-
тых работников решили провести ак-
цию протеста у здания построенной 
ими пожарной части. Телеграфирова-
ли об этом губернатору. Телеграмму 
президенту РФ Медведеву на почте от-
казались принять. Некоторый эффект 
имел место. Из Ростова прибыли чи-
новники, прихватив с собой Ирину Ми-
хееву. Та выдала наличными, без ведо-
мости, 150 тыс. руб. на всех и от акции 
протеста мужчин отговорили. Остав-
шуюся задолженность они намерены 
получить в судебном порядке. Иск уже 
подан. 

– Мы  подготовились к процессу, – 
говорят они. – Кооператив «Стройпро-
ект» сделал нам смету работ, объемы 
выполненного нами зафиксированы до-
кументально и подписаны главой Лит-
виновского поселения Татьяной Холод-
няковой и начальником пожарной части 

Юрием Соловьевым. А уж свидетелями 
нашей работы могут быть все жители 
Литвиновки!

Но, как бы не закончился данный про-
цесс (а мы надеемся, что победой обма-
нутых работников!), проблема остается. 
При выполнении работ, оплачиваемых 
из бюджета, на первый взгляд налажен 
строгий контроль за освоением средств. 
Комиссии пересчитывают все до гвоз-
дя, проверяют закупки. Не дай Бог что-
то не сойдется – из подрядчика душу вы-
трясут. Зато никому дела нет до людей 
труда. Их обманывают самыми разными 
способами. Могут на первый месяц бюд-
жетной стройки (ремонта) нанять одних, 
на второй других, на третий третьих. Яко-
бы вахтовый метод. А потом всех кинуть 
или заплатить какие-то крохи тем, кто 
работу завершал. Могут пугать «конку-
ренцией», привозя наспех сколоченные 
бригады алкоголиков, готовых работать 
за бутылку водки в день. А в Литвинов-
ку пытались привезти бригаду молодых 
парней из Дагестана. Сбежав от безра-
ботицы в родной республике, они соглас-
ны трудиться за копеечную зарплату. Го-
нясь за наживой, горе-подрядчики не 
боятся даже сталкивать лбами граждан 
одной страны, рискуя спровоцировать 
конфликты на национальной почве. Тем 
более плевать им на качество работ, вы-
полненных неподготовленным персона-
лом. Все это будет продолжаться до тех 
пор, пока человек будет цениться чинов-
никами дешевле расходного материала.  

Сергей АЗАРОВ
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Нелегкая работа сочинского СНО
в масштабе местной бюрократии

СОЧИ – ГОРОД-КУРОРТ ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗНА-

ЧЕНИЯ И «ЛЕТНЯЯ СТОЛИЦА РОССИИ».  ТАК 

СЛОЖИЛОСЬ ИСТОРИЧЕСКИ, ЗДЕСЬ С ДРЕВ-

НИХ ВРЕМЁН  ЖИВУТ БОК О БОК РАЗЛИЧНЫЕ 

ЭТНИЧЕСКИЕ ГРУППЫ: АДЫГИ, ГРЕКИ, АБХА-

ЗЫ, РУССКИЕ, ЭСТОНЦЫ, ШАПСУГИ, АРМЯНЕ.

В 1989 ГОДУ НАЧАЛОСЬ ФОРМИРОВАНИЕ СО-

ЧИНСКОГО СОВЕТА НАЦИОНАЛЬНЫХ ОБЪЕ-

ДИНЕНИЙ. В НЕГО ВОШЛИ АДЫГИ-ШАПСУГИ 

И АРМЯНЕ. САМЫЙ БОЛЬШОЙ ЭТНОС, КО-

ТОРЫЙ СЕЙЧАС ПРОЖИВАЕТ В СОЧИ – ЭТО 

РУССКИЕ, ПОСЛЕ НИХ ПО ЧИСЛЕННОСТИ АР-

МЯНЕ, УКРАИНЦЫ, ГРЕКИ, ГРУЗИНЫ, БЕЛО-

РУСЫ, ОСЕТИНЫ, АЗЕРБАЙДЖАНЦЫ, ДАГЕ-

СТАНЦЫ, ЕВРЕИ.

В составе сочинского 
СНО 34 национальных об-
щества. Численность их 
варьируется от 7 тысяч до 
100 человек. Возглавля-
ет этот Совет Фроленков 
Александр Михайлович. 
Он же во главе обще-
ства «Славянский союз». 
В свете грядущих Олим-
пийских игр в 2014 году 
отдельные национально-
сти и иностранцы, вре-
менно «пополнили ряды» 
некоторых из обществ. 
В основу работы Совета 
легли вопросы межнаци-
ональных отношений. По-
ведение всех этнических 
групп диктуется нравами, 
обычаями и вероиспове-
данием. А при этом в не-
которых местах, неизбеж-
ны столкновения. Члены 
Совета регулярно выез-
жают в строительные го-
родки, проводят профи-
лактические беседы с 
рабочими, оказывают им 
всевозможную помощь и 
поддержку.

А еще Совет тесно вза-
имодействует с Адми-
нистрацией, правоохра-
нительными органами и 
органами безопасности. 
Это улучшает ситуацию 
в городе, снижет показа-
тели преступлений и кон-
фликтов на националь-
ной почве. По итогам за 
2011 год, в Сочи не воз-
никло ни одной конфликт-
ной ситуации, носящей 
межнациональный харак-
тер. А в отдельных случа-
ях, первопричиной являл-
ся бытовой конфликт.

Каждый месяц СНО 
проводит заседания для 
обсуждения текущих во-
просов и планирования 
работы. Заседания про-
ходят в  Доме-музее «Де-
рево дружбы» или в зале 
Администрации города.

Председатель СНО г. 
Сочи, А. Фроленков:

– Не имеют свое-
го помещения ассирий-
цы, цыгане, ряд русских 
обществ, у абхазского 

объединения нет офиса. 
В целом, около 20 % объ-
единений, в силу молодо-
сти, не имеют собствен-
ного офиса.  Но, при этом 
они не считают себя обе-
здоленными. Они могут 
собраться у кого-то дома 
или на даче. И никто ни 
у кого ничего не просит, 
нет такой тенденции. На-
оборот, к нам обращают-
ся. Традиционно, адми-
нистрация приглашает 
принять участие в куль-
турных праздниках горо-
да.

Однако, на каждом 
заседании, поднима-
ется про б лема: когда 
у СНО будет собствен-
ное постоянное помеще-
ние? До сих пор она так 
и остаётся на уровне об-
суждений. Обращения в 
Администрацию города 
результатов не дают. Ак-
тивно, т.к. в этом отноше-
нии, выступает молодеж-
ное крыло. Ведь не имея 
собственного помеще-
ния, очень сложно орга-
низовывать работу. Вла-
сти города неоднократно 
обещали предоставить в 
распоряжение СНО зда-
ние старого Дома культу-
ры, в районе КСМ, но его 
ремонт ещё даже не на-
чинался.

Абхазский культурный 
центр «Абаза», уже пять 
лет, работает в Сочи.  Как 
и другие представите-
ли СНО, помогает город-
ским властям не только 
в разрешении межнаци-
ональных вопросов, но и 
во многих общественно-
социальных проблемах, 
которые уполномочены 
решать компетентные ор-
ганы и службы.

Заместитель руково-
дителя Абхазского куль-
турного центра «Абаза», 
Ахра Авидзба:

– Старушки, пенсио-
нерки приходят к нам за 
помощью, когда видят, 
что мы общественная ор-
ганизация, а  мы, вместо 

того, чтобы заняться куль-
турой, спортом, должны 
бегать узнавать, почему 
эту пенсионерку сейчас 
выселяют куда-то, дале-
ко от магазинов пошаго-
вой доступности? Олим-
пиада – это одно, просто 
не надо быть циниками. 
Почему мы должны этим 
заниматься? А мы этим 
занимаемся, т.к. это наш 
город и мы завтра будем 
в нём жить, а эти люди 
пришли сюда поработать 
год-два. Наша проблема 
в том, что мы не можем 
работать с «временны-
ми» людьми, нам нужны 
постоянные.

На этот счёт, у актив-
ной молодёжи Абхазского 
культурного центра, идей 
и планов много. Вопрос в 
очередной раз упирается 
в плотно прикрытые две-
ри Администрации горо-
да, дескать, мы-то готовы 
помочь, но… и тут появ-
ляются многочисленные 
препоны. Итогами тако-
го взаимодействия стано-
вятся «отчеты» о прове-
дённых где-то культурных 
и спортивных мероприя-
тиях, о которых отчитыва-
ются главы всех районов 
мэру города А. Пахомову. 
Из одного из таких отче-
тов представители «Аба-
зы», узнали, что их центр, 
в такое-то время, при-
нимал активное участие 
в проводимых меропри-
ятиях, и граждан Сочи 
«окультуривал», и к спор-
ту приобщал. А зачем, 
спрашивается, нам со-
чинцам такие массовые 
мероприятия на бумаге?..

Председатель СНО г. 
Сочи, А. Фроленков:

– Я считаю, в абхаз-
ском сообществе сфор-
мированы очень хорошие 
принципы. Они помога-
ют «тушить все пожа-
ры», предотвращают 
конфликтные ситуации, 
курируют молодёжь.  Это 
– народная дипломатия 
наших абхазов.

Молодёжное крыло об-
щества «Абаза» большое 
внимание уделяет разви-
тию творческого потенци-
ала у молодёжи в спорте. 
В составе творческого ан-
самбля занимается более 
200 человек. Кроме того, 
фестивали народной кух-
ни, футбольные матчи. 
Многие ребята трениро-
вались в спортзале на 
базе торгового комплекса 
«Урожай» в Завокзаль-
ном районе, айкидо, ру-
копашный бой, аэробика. 
Однако тренировки при-
шлось прекратить,  пото-
му что помещение отда-
ли под «боулинг-клуб», 
каких в Сочи не мало, а 
спортсмены остались на 
«на улице».

Заместитель руково-
дителя Абхазского куль-
турного центра «Абаза», 
Ахра Авидзба:

– Почему сегодня, ког-
да мы хотим организо-
ванно, всей диаспорой 
собраться, открыть ан-
самбль, мы должны го-
лову ломать, где нам 
помещение снять, или хо-
реографа жить оставить. 
Какие-то кружки «Ро-
машка», имеют по одно-
му ребёнку в репертуаре, 

которого учат на ложках 
играть, и занимают часы 
в целом помещении, ког-
да у нас минимум 200 че-
ловек в репертуаре зна-
чатся?..

Формальное отноше-
ние городских властей 
к проблемам населения 
проявляется не только в 
проведении плановых ме-
роприятий, но и в отно-
шении к простым гражда-
нам.

Альберт Плиев, до не-
давних пор, успешно осу-
ществлял предпринима-
тельскую деятельность в 
Сочи. Меценат (помога-
ет сочинскому дому ре-
бенка) приносит одеж-
ду, продукты. Многие из 
спортсменов получали 
безвозмездную помощь 
от Плиева, да и всем, кто 
бы к нему ни обратил-
ся,  Альберт не отказы-
вал.  Трагический случай, 
который произошёл в ав-
густе 2011 года с его су-
пругой Еленой и пяти-
летней дочкой Аделиной, 
стал тупиком в жизни че-
ловека. На проезжей ча-
сти микрорайона КСМ, 
на пешеходном перехо-
де, их сбил КамАЗ, кото-
рый принадлежал транс-
портной компании ООО 
«Фокс Транс». Совершен-
но дикая, нелепая ситуа-
ция: грузовик двигался по 
ул. Пластунской в сторо-
ну Краснодарского коль-
ца, остановился, из-за об-
разовавшегося затора, 
впритык к пешеходной 
зебре, и, через некото-
рое время, начав движе-
ние, даже не заметил, что 

с левой стороны, перед 
кабиной, находятся пе-
шеходы: женщина и ребё-
нок. Девочка скончалась 
на месте, мама – некото-
рое время спустя в боль-
нице. Невнимательно-
го водителя приговорили 
к реальному сроку, с ли-
шением прав на три года. 
Казалось бы – вот и ко-
нец, справедливость вос-
торжествовала, органы 
свою работу выполнили, 
и можно об этом забыть.., 
но только не челове-
ку, у кого отняли всю его 
жизнь и даже не попроси-
ли прощения ни руковод-
ство компании, ни города. 
Последние, за то, что «зе-
бра» плохо просматрива-
лась (сотрудники поли-
ции, на следующий день 
после аварии, спешно её 
обновили). Альберту Пли-
еву не нужны никакие де-
нежные компенсации, – 
когда-то он сам давал 
деньги нуждающимся, 
но, простых человеческих 
слов поддержки от сочин-
ской мэрии  он не услы-
шал.

В стремлении взаимо-
действовать с городом, 
для улучшения жизни 
граждан Сочи, и с теми, 
кому под силу в этом по-
мочь, зачастую просле-
живается  односторонний 
характер. Усилия, кото-
рые прикладываются для 
помощи властям, редко 
находят отклик. Хочется 
видеть обратную связь и 
реальную помощь, и под-
держку от Администра-
ции города.

Анастасия АКОПЯН


